# Road



兵 庫 県 立 相 生 高 等 学 校 第 4 1 回 生 第 2 学 年 学 年 通 信 平 成 3 0 年 1 0 月 5 日 (金) 2 0 章

# 体育大会 41回生





悪天候の日が続き、延期、延期の繰り返し。いつ 実施できるのやらとイレギュラー続きの 1 週間で したが、体育大会当日は、青空の広がる好天に恵ま れ、さわやかな秋風の吹く中、第42回の体育大会 が行われました。2年生は総合成績において、2組 が総合優勝、5組が総合2位、4組が4位、3組が 5位と大健闘でした。団のため、クラスのために全 力で競技する生徒たちの姿に感動した1日でした。



# 総合成績 第1位 2組、第2位 5組

応援旗 優秀賞 3組

第1位 2組、第3位 4組

生徒会種目 第2位 2組

女子 4×100 リレー 第1位 3組、第2位 2組

男子 4×200 リレー 第2位 2組、第3位 4組

第2位 1組 、第3位 4組

女子 100m 第2位 5組

男子 100m 第2位 2組、第3位 5組

女子 200m 第 3 位 5 組 男子 200m 第 2 位 5 組



#### ● 総合 1 位

大縄跳び

Power of AIOI

「目標の大切さ」

男子

僕たち2組は体育祭の練習が始まる前に体育祭も優勝して、ペーロン競漕、文化祭、体育祭の三冠を達成するという大きな目標を立てました。そしてこの大きな目標を達成するための小さな目標を設定して、それを毎日達成することができたからこそ優勝するという大きな目標を達成することができたと思います。この2組のみんなと団結し、優勝することができて本当によかったです。

#### ● 総合2位

「最高の思い出」

組 男子

今回の体育大会では、僕たち5組団が総合2位という快挙を成し遂げました。このすばらしい成績を残せたのは、ひとえにクラス全員が一丸となり、各々がクラスに貢献できたからだと思います。大縄跳びや応援合戦では、練習期間が少なかったのにも関わらず、大縄跳びでは練習では超えられなかった30回を超え、応援合戦では堂々の1位を収めました。まさに不撓不屈の精神で全員が臨めた最高の体育大会だったと思います。

#### ● 応援 最優秀賞

「一致団結」

5組 男子

応援合戦と聞いて、何か流行のダンスをしようかと最初は考えていましたが、応援団らしく、学ランでバシッとしたものにしようと決め、練習を始めました。合わせる曲などもなくて、とても難しく、正直、他のクラスの応援が楽しそうだなぁと感じることがありましたが、しっかりとやりきることができました。これもクラスの変わらない5組だから成し遂げられたことだと思います。

#### ● 応援 優秀賞

「体育大会を終えて」

組男子

今回の体育大会で僕は、応援合戦のリーダーを務めました。始めはクラスがバラバラで、何回も先生に怒られましたが、何度も練習する中で、男女ともに積極的に練習できるようになり、僕自身もクラスの人たちに協力してもらい、本番では1年3組、3年3組も巻き込んで素晴らしいダンスが出来たと思います。初めての試みで不安もありましたが、最終的にクラスの絆が深まる良い機会になりました。

#### ● 応援 優秀賞

「き, き, きーいろ」

組男子

応援合戦を通して、クラスの団結力が強くなったと思います。ポンポン作りや、掛け声、ダンスの練習等、大変なことが多かったですが、その分とても大きな達成感を得ることができました。団長をしていて楽しかったです。充実した体育大会になったと思います。

#### ● クラス旗 優秀賞

「賞を頂いた学級旗」

3組 女=

今年は少し旗に取りかかり始めるのが遅かったのですが、クラスの人達の協力によって順調に進めることができました。優勝を狙っていたので、準優勝であったのは悔しかったです。しかし、去年のように旗が雨に濡れるようなこともなく、クラスのみんなも旗の出来映えに満足してくれていたので、とても良いものになったと思います。皆さんありがとうございました。

#### ● 大縄 1 位

「大縄にかける思い」

!組 男子

僕たちのクラスが優勝できたのは、目標を設定して本気で練習できていたのと、何よりどのクラスよりも一番心が団結できていたからだと思います。1回目、緊張のせいか全然跳べなかったけど、そのときも「切り換えよ」とか「次頑張ろ」とか声を掛けてくれていた子がいて、僕も次こそ絶対跳ぶぞという気になりました。練習本気で頑張った分、1位だったときの嬉しさはとても大きかったです。

#### ● 大縄3位

「びっくり!仰天!跳べちゃった!」

4組 男

4 組は大縄の練習のとき、色んなことがあり、本番本当に跳べるか本当に心配でしたが、まさかのまさかで今までで一番の最高記録を本番で出すことができました。この経験を経て、4 組は本番に強いということを知ることができました。本当に最後にみんなまとまることができてよかったです。











#### ● 男子100m2位

「心に残る体育大会!」

今年は 100 m に出場し、部活の先輩である3年生の藤川さんと勝 負したいと思っていました。予選は 1 位で通過できたのでよかったと 思います。決勝に良い流れを作れたので勢いそのままで勝ってやろう と思いました。決勝では自分の力を出しきって、負けてしまってとて も悔しいです。もう少しで抜かせるというところで負けてしまったの で、来年は悔しい思いをせず1位になりたいです。

#### ● 男子100 m 3位

「5 組ならではの団結力」

今回の体育大会は、前回と比べて成績はよかったものの準優勝に終 わってしまって本当に悔しいです。しかし、全学年の5組のメンバー と協力する場面もあり、5 組らしい楽しい応援やノリが目立ち、みんな で盛り上がることができました。メンバーが変わらない5組だからこ そできることがあると思うので、この先の行事なども今回の体育大会 のように取り組んでいきたいです。

#### ● 男子 200 m 2位

「乳酸!!」

僕は、体育大会で200 m を走りました。予選ではあまり良い結果 ではなかったけど、決勝ではなんとか2位になれて嬉しかったです。 普段は、200 m を思いっきり走ることなんてないので、とても疲れた し、吐き気もしたし、乳酸が溜まるのを感じました。クラスの旗をつく ったりすることとかはできなかったけど、ちょっとでもクラスに貢献 できたと思うのでよかったです。

#### ● 女子 100 m 2位

「全員で楽しめた体育大会」

私たち5組は昨年の体育大会で結果が残せなかったから今年こそは という気持ちで臨んでいました。各種目で自分が走っているときは応 援してもらって、みんなが走っているときは全力で応援して、本当に楽 しい体育大会でした。結果は全クラスの中で準優勝という順位で悔し かったけど、クラス替えのない5組の団結力はさらに深まったと思い ます。次の行事でも5組全員で優勝目指して頑張ります。

#### ● 女子 200 m 3位

「応援がチカラに」

5組 女子

私は体育大会で 200 m を走るのは初めてだったので、とても緊張 しましたが、しっかりと走ることができてよかったです。たくさんの 人からかけてもらった「頑張って」という言葉がすごく力になりまし た。結果は3位でしたが、クラスに貢献できてうれしかったです。5 組は3年間クラス替えがないので、応援もすごく盛り上がりました。 来年は総合優勝目指して頑張ります。

#### ● 男子 4×200 mリレー 2位

「団結力の強さ」

僕は 4×200 m リレーに出場しました。そして、僕がスタートで 出遅れてしまい、惜しくも2位という結果になりました。とても悔し いですが、この悔しさをバネにして日々の学校生活に生かしていきた いです。体育大会全体を通して、2組は団結力を生かして優勝するこ とができました。今回の体育大会は、とてもいい思い出になりまし

#### ● 男子 4×200 m リレー 3位

「陸上部・バレー部・帰宅部による激走」

僕たち2年4組は、リレーで3位になることができました。走る 前は本当にどうなるのか想像できないリレーメンバーでしたが、予選 を組1着で通過し、決勝では全員が全ての力を出しきって3位にな ることができました。来年はもっと頑張って 1 位になりたいです。











#### ● 女子 4×100 mリレー 1位

「4×100 mリレー優勝!!」

今回の体育大会のリレーでアンカーを走ると決まったときは、正直自信は全然ありませんでしたが、他の3人のメ ンバーと声を掛け合うことで頑張ることができました。クラスのみんなからの声援も力になりました。たくさんの人 のおかげで勝ち取ることが 1 位なので、とても嬉しかったです。この体育大会で深めることができたクラスの仲をこ れからさらに深めていきたいです。

#### ● 女子 4×100 mリレー 2位

「良い思い出となった体育大会」

2組 女子

私は今年の体育大会がとてもいい思い出となりました。昨年、大縄しか出なかったので、リレーに出てみたいとい う好奇心で立候補しました。いざバトン渡しの練習をしたとき、全くパスが合わず本番に不安を感じましたが、本番 では上手くバトンをつなぐことができ、予選1位で決勝に進出できました。決勝では悔しくも2位でしたが、リレー メンバー全員で2位をとることができたので満足です。ありがとう!

#### ● 牛徒会種日 1 位

「忘れられない体育大会」

ク組 女子

私は生徒会種目の二人三脚に出場しました。初めはペアの子と息が合うか、バトンを無事につなぐことができるか 不安と緊張の気持ちでいっぱいでしたが、一生懸命応援してくれているみんなの姿を見てたくさんのパワーをもらい ました。体育大会を通して2組の温かさと絆の深さをたくさん感じることができました。これからも2組らしくお 互いを高め合いながら様々な行事を成功させていきたいです!

#### ● Power of AlOI 2位

「目標の大切さ」

僕はこの Power of AIOI で一番強く感じたことは、目標を立てることの大切さです。この競技に出場することが 決まったときに、優勝することを目標にしました。競技中は重いし、しんどくて何度も降ろしたいと思ったけれど、 優勝するまで落とせないという気持ちがあったので、耐え続けることが出来ました。結果は2位でしたが、目標を立 てることの大切さを改めて感じました。

#### ● Power of AlOI 3位

僕が Power of AIOI で 3 位になれたのはクラスの応援があったからだと思います。時間が経つにつれて、重さで 手が震えてきました。途中でおもりが落ちそうになったけれど、クラスの応援があったのでなんとか持ちこたえるこ とができました。体育祭でクラスの団結力がより一層高まったと思います。

### ■進研11月記述模試

11月3日(土)、11月4日(日)に行われる模試以降、模試の教科は英語、数 学、国語の3教科から**英語、数学、国語、理科、社会の5教科での受験**となり、2 日間での実施となります。センター試験、2次試験により近い形での受験になりま す。結果も受験大学に合わせたより精度の高い判定となって返ってきます。これか らの模試はただの実力試験ではなく、受験希望大学との距離を測る目安でもある ことを意識して取り組みましょう。

ただし、焦ってあれもこれもといった学習は禁物です。やはり2年生の今の段階 では学校の授業でやっている事(基礎・基本)の定着に努めてください。受験を意識 しながらも、今の学習内容をしっかり理解することの繰り返しが力になります。



## 今後の日程 メングラメングラメングラメング

10月 6日(土) 土曜講座

11月 3日(土)4日(日) ベネッセ記述模試

7日(日) 英検(校外)

8日(木) 創立記念日 登校日(通常授業)

(7限は木7限授業)

9日(火) 月曜日の授業(7限は火曜7限の授業) 10日(土) 土曜講座、オープンハイスクール

13日(十) PTA谁路研修会

14日(水) 相高生フォーラム

17日(水)~22日(月) 中間考査

16日(金) 国際理解講演会(3,4限)

22日(月) 学部別ガイダンス 24日(水) 車いす体験講習会

2 1 日(水) 通学路清掃, キャンハ スカウンセリンク \*

22日(木) 1~6 限金曜の授業

26日(金) 芸術鑑賞会(5.6限) 27日(十) 数学理科甲子園

3 1 日 (水) キャンパ スカウンセリング、 防災 訓練 (14:50~15:40)

